
L'Arithmétique du Grand-Papa. Histoire de deux petits marchands de pommes.

ATTENTION : CETTE COLLECTION EST TEMPORAIREMENT INDISPONIBLE À LA CONSULTATION. MERCI DE VOTRE COMPRÉHENSION

Numéro d'inventaire : 1993.00634

Auteur(s) : Jean Macé

Type de document : publication jeunesse

Éditeur : Hetzel (J.) et Cie Libraires-Editeurs (Paris)

Mention d'édition : 13ème édition

Imprimeur : Heutte (Eugène) et Cie, Saint-Germain

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Collection : Coll. Hetzel, Bibliothèque d'éducation et de récréation

Inscriptions :

- ex-libris : Ex-dono : "Donné par Mr Raoul Duval, député" Mention ms. "Bibliothèque pédagogique du canton de Pont-de-l'Arche

Description : Cartonnage recouvert d'un papier jaune terni ; extrait du catalogue de l'éd. en 4e de couv. ; report du nom de l'auteur, du titre et de l'éd. au dos.

Mesures : hauteur : 180 mm ; largeur : 115 mm

Notes : Bibliogr. de l'auteur chez le même éd. en p. de garde Hetzel (J.) et Cie Libraires-Editeurs 18, rue Jacob Paris Extraits des catalogues de l'éd. en fin de volume Extrait du catalogue de l'éd. en 4e de couv.

Mots-clés : Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

Calcul et mathématiques

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 196

Mention d'illustration

ill.

Sommaire : Avertissement de l'éd. ; dans son avertissement l'éditeur se fait le défenseur des contes de fées et critique vivement M. Figuiet qui, dans la préface de "La Terre avant le déluge", attaque les fées, la fable, la mythologie, Perrault, La Fontaine. Préface de l'auteur : ..."Faire débiter l'enfant par la règle abstraite, et lui imposer ensuite les problèmes à résoudre, c'est aller au rebours de la marche de l'esprit humain, qui en est chez lui au point où il en était dans l'enfance de l'espèce... La vraie méthode est donc de le faire assister en quelque sorte à la création de l'arithmétique... Ce livre est donc un livre de préparation, un livre de famille, et je le dédie à toutes les mères qui ont eu le cœur gros en voyant leur enfant ouvrir, pour la première fois, la formidable arithmétique qu'elles se rappelaient peut-être n'avoir jamais elles-mêmes tout à fait comprise" (fait le 15 décembre 1862). Cette importante préface a été écrite à Beblenheim en 1862 Table des matières